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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週も３名の新しい仲間をお迎え
しましたが、今週もＪＡＬの山中さん、みずほ銀行の松田さ
ん、四国日立の長井さんの３名をお迎えすることになりまし
た。毎週、新鮮なメンバーが増えて、とても嬉しい限りです
が、このところ転勤での交代が大勢続きましたので、新旧、
誰が誰だか分からないという声があります。
　そこで、今夜と明日の夜開催される情報集会では、各テー
ブルに入会年数の浅い皆さんに入っていただいて、先輩方
と大いに交流ができる場としました。今晩のご希望の方が
圧倒的に多くて７グループ、明日が２グループです。今回の
段取りの特徴は、コロナ禍でもあり感染予防対策はしっか
りしようということで、１グループの人数を絞って６〜７名に

して、間隔を取って座る
ようにしています。時間
も午後６時半から８時ま
での１時間半としました。
情報集会は宴席ではあり
ませんが、楽しい会話に
潤滑油は必要かと思いま
す。ご希望の方は、車を

置いての参加をお願いします。
　また、来年度のクラブ運営に関し
て、皆さんから何かご提案やご希望
を伺いたいと思っています。各テーブ
ルでは、グループリーダーに当日の司
会役を、サブリーダーには来月の例
会での発表役をお願いします。
　今日の卓話は、南クラブからおいでの三谷剛平さんにお
願いしています。15年前、三谷さんの結婚披露宴に私も呼
んでいただきました。披露宴の最後に、三谷さんが新郎の
挨拶をされました。その内容がとても素晴らしくて忘れられ
ません。お二人の馴れ初めやご家族の話は短く終わり、その
後は高知にどれだけの魅力があるのか、可能性があるのか、
そこに向かってどういうふうに取り組んでいくのか、とても具
体性があって迫力のある内容で、こんなに地元愛が深くて
行動力に満ちた方が居てくれたら高知の将来も明るいぞ、と
大いに励まされたことを思い出します。
　今日も「高知県初女子硬式野球クラブチーム発足」とい
う、高知を元気にしてくれるお話が伺えると思います。楽し
みにしています。今日も Let's enjoy our 高知ロータリー
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲　ハイドン「ソナタ23番」
　　　　　　　　　 ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 新入会員紹介
・氏　　名　　山中謙治
・生年月日　　1967年３月７日
・職　　業　　日本航空㈱　高知支店長
・配 偶 者　　寛子様
・趣　　味　　ジョギング・ラグビー
・山中謙治氏挨拶
　前任地、秋田からまいりました。かなり寒い所から暖かい所へということで、高知は住みやすい街だなと思っています。
これから、高知のいいところをたくさん見て、高知にたくさんのお客様がいらっしゃるように、お手伝いをさせていただきた
いと思います。
　どの地でもラグビーは続けてきました。単身赴任も15年になり、なかなか家族のもとにも戻れないのですが、高知には
家族も必ず遊びに来ると申しています。前任の磯村は頭を使っていろいろなアイデアを出していたと聞いていますが、私の
頭はラグビーでぶつけることぐらいですので、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、ぜひともよろしくお願いい
たします。

・氏　　名　　松田忠久
・生年月日　　1973年５月25日
・職　　業　　㈱みずほ銀行　高知支店長
・配 偶 者　　由美様
・趣　　味　　野球・ゴルフ
・松田忠久氏挨拶
　伝統と格式ある高知ＲＣに入会させていただきありがとうございます。私、自宅は高松で、大学も香川県、入行したとき
の初任地も高松でした。その後、東京、大阪、広島等転 と々してまいりましたが、二十数年振りの四国への勤務で、大変う
れしく思っています。　
　偶然ではありますが、みずほ銀行高知支店は、この４月15日で開設100周年を迎えました。みずほの前身の第一勧業銀
行、その前の日本勧業銀行が大正11年に開設してから100年ということで、皆さんのご支援の賜物だと思っています。私も
新たな気持で100年後の１歩を踏み出せるように、高知のことをしっかり学んで、皆さまのご指導をいただきながら頑張っ
ていきますのでよろしくお願いします。

・氏　　名　　長井啓三
・生年月日　　1964年４月９日
・職　　業　　㈱四国日立　高知支店長
・配 偶 者　　真智子様
・趣　　味　　ＤＶＤ鑑賞
・長井啓三氏挨拶
　この４月に香川県から転勤してまいりました。本会に参加させていただくことになり、前任の桑原同様、ご指導のほどよ
ろしくお願いいたします。
　出身は愛媛県の今治市です。日立製作所に入社して広島に配属され、27年間広島にいました。カープファンです。８年
前に香川県に来て、この度、縁あって高知に来ることになりました。先ほどの松田さんと同じ香川大学出身です。
　大学時代は４年間、ボクシングをしていました。３年、４年では全日本選手権にも出場しました。４年のときは、ソウルオ
リンピックの予選でしたので、代表候補としてアピールしていましたが、残念ながら１回戦で負けました。体力には自信があ
りますが、あまりゴルフは得意ではありません。
　今まで、瀬戸内海でしか生活をしたことがないので、今回、太平洋を見ながらの生活になります。公私ともにいろいろ教
えていただければと思っています。今回は、女房が付いてきてくれました。女房もお酒が好きですので、夫婦ともに参加で
きる行事がありましたら、よろしくお願いいたします。
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● ゲストスピーチ

高知県初女子硬式野球クラブチーム発足

ミタニ建設工業㈱　代表取締役社長　　三谷  剛平 氏 　

　土佐経済同友会の中に、四国新幹
線導入促進委員会があります。今回、
合同会社「四国に新幹線を」を10社で
立ち上げ、髙野さんと私が共同代表を
務めています。そして、その中で、今日
お話する女子野球チームも創設し、高
知銀行の海治頭取に会長に就任して

いただきスタートしました。
　（動画上映）
　この動画には、２名の女性が出ていますが、ピッチャー
をしていたのが松本里乃さん、ＳＮＳでバズっている女の子
で、フォロアー数は100万人を超えて、高知県の人口より多
い人がフォローしてくれているというすごい選手です。もう一
人が加藤優さん。もともとプロ野球選手で「美し過ぎる女性
プロ野球選手」という名前が付いています。彼女に東京から
高知に来ていただいてＣＭを撮影しました。
　女子野球チームを立ち上げようとした経緯は、中央高校
の西内監督が弊社に来られて、「せっかく甲子園でも活躍
した選手がいるのに、高知にはクラブチームがないので、み
んな県外へ行ってしまう。さらに、そこからまた野球ができ
る環境を求めて別の県へ行く。非常にもったいないので、何
とか受け皿をつくってくれないか」と相談がありました。
　現在、人口減少・少子高齢化が進む中、人の流出を防ぎ
つつ、我々経済人としては、多様な人材を採用していかなけ
ればならない。一方、高知県は、高校には室戸高校、中央高
校に女子の野球チームはあるけれど、社会人の女性が野球
をできる環境がない。１社で女子野球チームをつくるという
ことは負担になるけど、どうせするなら、仲間を募って面白
いことをしたい。そして、これから人口がどんどん減っていく
中で、学校・行政・企業が連携してスポーツを通じて地域を
盛り上げて、人づくり、まちづくりのための活動を実現したい
と考え、「四国に新幹線を」の10社によって女子野球チーム
を立ち上げて応援していくという体制を整えました。
　高知県には、例えば南高校にレスリングですごく強い選
手がいますが、受け皿がないので、みんな県外に行ってし
まう。それを、今回の野球のように別のスポーツでもできな

いか。高知県からも、１社のためだけに補助金を付けたり
予算を組んだりは難しいけど、複数の企業が参加すること
によって、可能になるんじゃないかといったお話もいただい
ています。
◎クラブのミッション「誰もが夢を追いかけ続けられる場を

創出し、スポーツによる地域創生を実現させる」
◎経営理念「多様性が尊重され、誰もが夢を追いかけ続け

られる場を創出し、地域やファンとの信頼関係を大切に
しながら、感動や楽しさを届け、夢と希望を育み、あらゆ
ることに積極的に挑戦しながら、人と人との交流の機会
を生み出し、ひとづくり、まちづくりに貢献します」

　クラブの将来像としては、地域みんなに愛され、地域と一
緒に成長するクラブチーム。試合やイベントは初心者から競
技者まで、どんなレベルの人も見にきて楽しめる。そして、多
世代、子どもから高齢者まで、幅広い層に愛される。地域の
コミュニティ、地域社会の人間関係が親密になる。学校・行
政・企業の連携によるまちづくり。
　自分たちはやはり地域を通じて、高知に来る方もどんどん
増やしていきたいし、旅行会社とコラボしながら、昼間は野
球を楽しんで、試合が終わったら観光、夜は高知のまちで
宴会を楽しむ。次の日は選手とキャッチボールなど交流がで
きる場を提供する。そういった形で、ファンをどんどん増やし
ていきたいと考えています。
　今回、チーム名の公募をしたところ230の応募があり、そ
の中から「10カラットエクスプレス」に決めました。９人の選
手とファン（背番号10）がダイヤモンドのように硬い結束と、
一人一人が光輝くチームであるという意味を持ちます。そし
て、新幹線のようなスピード感のある多彩な攻撃、守備で多
くのファンを魅了するチームとします。
　今月19日に記者発表を龍馬の生まれたまち記念館で行
い、民放３局、ＮＨＫ、高知新聞にも記事を載せていただき
ました。
（ＮＨＫの動画）
　インタビューで答えていたのは、昨年中央高校のキャプテ
ンを務めていた氏原まなかさんで、今後は彼女を中心とした
チームづくりをしていきたいと考えています。彼女は勝ちたい
という思いがすごく強くて、我々も甘い考えでは駄目だなと
思っています。監督は、ファイティングドッグスに所属してい
ましたが、結局ドラフトにはかからず、現在、弊社で総務や
安全を担当している者です。今後は監督として強いチームづ

● 幹 事 報 告
・地区名簿の個人情報の取り扱い等について、何か意見がありましたら、各委員長もしくは

幹事までお願いします。最終的には理事会で検討します。
・先般、ゲストスピーカーとしてお出でいただいた三本佳子さんが、５月６日〜15日まで、

NPO高知こども図書館のギャラリーで個展を開くそうです。ご興味のある方は、おでかけ
ください。
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くりをしてもらいたいと期待しています。現在、選手は３名。
４人目が決まりかけていますが、ぜひ皆さんの周りで野球や
ソフトの経験者に声を掛けていただけたらと思います。立ち
上げた10社の中には、現在県外で働いていて、高知に野球
チームができたら帰ってきたいという方がいれば、受け入れ
をしたいと手を挙げている企業もあります。もし野球を辞め
ても、会社で戦力として残ってもらいたいし、選手は、平日は
仕事が終わった後に練習、土日は半日ずつ練習するというス
タイルでいきたいと考えています。
（ＫＵＴＶの動画）
　選手がまだ３人の段階で、何を言ってるんだと思われるか
もしれませんが、この女子野球チームを通じての具体的な
ゴールは、2025年度にはクラブチームに関わる宿泊数は年
間3,300人、観客数7,000人、経済効果１億円、雇用人数
30人を達成したいと考えています。
　今年から、中国・四国の女子硬式野球新リーグ「ルビー・
リーグ」が立ち上がりました。現在、高知からは中央高校と
室戸高校が参加していますが、今、女子野球がどんどん盛り
上がってきています。私が小さいころは、少年野球の中に女

子選手がいることは珍しかったのですが、先日、小学校の
決勝戦を見に行ったとき、サードで４番を打っているのは女
子でした。今は、いろんなチームに女子が増えています。そ
の子達は小学校、中学校は野球ができますが、高校になる
と中央高校と室戸高校しかチームがありません。しかし、私
たちがクラブチームをつくったことによって、市内の高校に通
いながら、クラブチームで野球を続けるといった選択肢も出
てくると思います。10カラットエクスプレスは、来年４月のル
ビー・リーグに参加したいと思っています。　
　今年の８月20日、高知駅前の旅ひろばで「四国に新幹線
を 夏祭り」が開催されます。その場で、10カラットエクスプ
レスは選手の人数も揃えてユニフォームのお披露目もしたい
と考えています。ユニフォームも、皆さんに町中でも着ても
らえるようなちょっとおしゃれな感じで準備しています。そし
て、この女子野球を盛り上げることが地域の活性化、地方
創生につながるように、地域と一体となったチームづくりを
していきたいと思っています。今後とも皆さんのご協力をよろ
しくお願いいたします。
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5月のお祝い
	 （会員誕生日） 松﨑郷一郎　　芝藤　倫朗　　髙野　一郎　　福島　清三
	 	 森本　道義　　右城　　猛　　安光　保二　　松田　忠久　各会員
　	（配偶者誕生日） 入交　明子　　近藤　優子　　櫻井　裕美　　西　由美子　　寺本　倫子　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 和泉　　潤　　武樋　泰臣　　高村　禎二　　森本　道義　　紫藤　秀久
	 	 関　　雅文　　土本　昭雄　　芝藤　倫朗　　髙野　一郎　　吉村　貴志
	 	 竹内　広一　　亥角　政春　　津野　泰孝　　森　恒一郎　　西　　幸浩　各会員
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TEL（824）8660 FAX（824）2529
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http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 4 月 26 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金824,500 円 132,968 円
さんさん

ポリオ 募 金 315,000 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC　　　5月17日　ロータリー休日（旭）	 高知西RC　　　5月20日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC　　　5月23日　ロータリー休日（三）	 高知南RC　　　5月26日　職場例会（阪）
	 高知中央RC　　　5月26日　夜間例会（城）	 高知東RC　　　6月　8日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC　　　6月　9日　日時計例会（阪）	 高知ロイヤルRC　　　6月14日　職場例会（旭）
	 高知南RC　　　6月16日　ロータリー休日（阪）	 高知西RC　　　6月17日　最終夜間例会（三）
	 高知北RC　　　6月20日　年度末家族合同夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　6月21日　最終夜間例会（旭）
	 高知中央RC　　　6月23日　夜間例会（城）	 高知北RC　　　6月27日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C　　　6月28日　あじさい夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　6月28日　ロータリー休日（旭）
	 高知東RC　　　6月29日　最終夜間例会（阪）	 高知南RC　　　6月30日　最終夜間例会（阪）
	 高知中央RC　　　6月30日　ロータリー休日（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

情報集会報告②

中澤　清一

広末　幸彦
髙野　一郎

川﨑　敦子

海治　勝彦

坂元　陽祐

４月20日の土佐経済同友会のＧＫＨ委員会におきまして、横田会員に講演及びさまざまな質問に分かりや
すくお答えいただき、なんと合わせて延々６時間も貴重なお時間を取っていただきました。参加者一同、幸
せなひと時でした。本当にありがとうございました。それと、今月も会員の皆さまや、特に会長や事務局さん
に大変お世話をおかけしてしまっています。反省と感謝を込めてニコニコさせていただきます。
久しぶりの出席です。諸 ま々とめてニコニコします。
三谷さん、本日はお忙しい中ありがとうございました。また、来る５月29日（日）13時より、高知城ホールに
おきまして「バンキシャ」はじめ、テレビ、マスコミ等で大活躍中の著名なＤＸ専門家、慶應義塾大学の宮田
裕章教授をお招きし「次世代のＤＸについて〜地方╳デジタル〜」をテーマに開催いたします。チラシをボッ
クスに入れております。ご興味のございます方は、森会員までお知らせください。
三谷建設工業㈱三谷剛平社長の本日のご来訪、ゲストスピーチありがとうございました。高知県初女子硬
式野球クラブチーム（10カラットエクスプレス）の発足と地域の皆さまに愛され、地域とともに成長なさるこ
とを心より願ってニコニコします。
女子野球チーム「10カラットエクスプレス」の会長に就任させていただきました。８月20日、高知駅前広場
でユニフォーム発表等のイベントを行いますので、皆さまのご来場をお待ちしています。（追伸）選手の紹介
もお願いします。（「四国に新幹線を	夏祭り」は、8月20日・21日開催予定です）
先週火曜日までコロナで自宅隔離にあっておりました。幸い軽症で隔離期間は暇を持て余しておりました。
コロナダイエットに成功し、５kgの減量を達成することができました。

ニコニコ箱 【敬称略】

総数

4月12日

（-11）93 48 29 5 64％

  （-9）88 55 18 6 77％

4月26日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


